

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt am 30. August 2007

Öffnung Jugendraum in den Ferien (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten zu berichten, warum Anbetrachts der Jugendproblematik und der Ortsbeiratsforderung die Jugendarbeit zu verstärken gerade in den Ferien der Jugendraum für 6 Wochen (die Ferien lang) zu war.

Wir fordern zukünftig die Öffnung gerade in der Ferienzeit.

Beschluss Nr. 0048

Antragsgemäß mit folgender Ergänzung beschlossen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass dem Ortsbeirat darüber berichtet wird, wie sich die örtliche Situation zur Zeit darstellt und welche Maßnahmen vorgeschlagen werden. Es wird insbesondere gebeten mitzuteilen, welche Ergebnisse die sogenannte aufsuchende Jugendarbeit hatte. Auf die geforderte regelmäßige Berichterstattung wird nochmals hingewiesen.

Verteiler:

Dez VI z.w.V.
Amt 51

Hepp
Ortsvorsteher